

PlantaDoce.

Empresa

Quirónsalud y su diagnóstico en 'real estate': más de 400 millones en activos inmobiliarios

El principal operador hospitalario privado de España cuenta con más de 130 millones de euros en terrenos y construcciones.

A. Escobar
25 ago 2020 - 05:00



Quirónsalud, el principal operador hospitalario privado del país, también afianza su liderato nacional por el número de centros médicos e instalaciones con las que cuenta. La compañía, propiedad de la alemana Fresenius y comandada por Héctor Ciria, su consejero delegado, supera de manera holgada los 400 millones de euros en activos inmobiliarios.

El operador hospitalario cuenta con un patrimonio inmobiliario de 440,4 millones de euros, según las últimas cuentas anuales depositadas en el Registro Mercantil correspondientes a 2018. En concreto, Quirónsalud cuenta con 132,5 millones en terrenos y construcciones.

Además, el principal grupo hospitalario privado de España también cuenta con 298,5 millones de euros en instalaciones y otros inmuebles

PlantaDoce.

y 9,3 millones en concepto de anticipo e inmovilizado en curso.

Quirónsalud cuenta con una red de 130 centros sanitarios, con cerca de 7.000 camas hospitalarias

Quirónsalud cuenta con una red de 130 centros sanitarios, en los que trabajan más de 40.000 profesionales, entre los que se encuentran 49 hospitales que ofrecen cerca de 7.000 camas hospitalarias. Asimismo, **la compañía atiende a cerca de trece millones de pacientes al año en territorio nacional.**

La compañía está presente en más de diez comunidades autónomas, siendo la Comunidad de Madrid y Cataluña las regiones donde hay más centros y hospitales. Algunos de los más reconocidos son el Hospital Universitari de Catalunya, Hospital Universitari Sagrat Cor, el Centro Médico Teknon, el Hospital Ruber Internacional o el Hospital Quirónsalud San José.

Estos son los centros que el grupo ya tiene en funcionamiento, pero Quirónsalud trabaja en la puesta en marcha de nuevos complejos de cara a finales de este ejercicio y también en 2021, con los que como mínimo sumará más de 40.000 metros cuadrados a su red.



Imagen del Centro de Medicina Deportiva que pondrá en marcha Quirónsalud

Entre los nuevos proyectos en cartera se encuentra el Centro de Medicina Deportiva Quirónsalud que la compañía pondrá en marcha en la Torre Caleido de Madrid. La

PlantaDoce.

instalación dispondrá de todas las especialidades médicas y las tecnologías necesarias para una atención integral al deportista.

La atención estará organizada en unidades multidisciplinarias integradas por profesionales especializados en cada tipo concreto de las necesidades asistenciales de las personas que practican deporte: unidad de reconocimientos y chequeos deportivos, unidad de entrenamiento deportivo (que incluye entre otros servicios la escuela de *runners*) y departamento de biomecánica, entre otros.

En total, este proyecto, que cuenta con un presupuesto de diez millones de euros, sumará más de 12.000 metros cuadrados distribuidos en tres plantas distintas en la Torre Caleido de la capital española.

Otro de los proyectos es el que tiene en Badalona (Barcelona). En esa ciudad, Quirónsalud levantará por 35 millones de euros un nuevo hospital sobre un terreno de 14.000 metros cuadrados. El centro se levantará en la avenida Navarra de la localidad barcelonesa, entre las calles de Ramón Rubial y de La Seu d'Urgell, muy cerca de la avenida del President Companys, una de las calles con mayor afluencia del municipio. El edificio se ubicará en una zona en expansión cerca de la N-II, muy bien comunicada por carretera con Barcelona y el Maresme, y justo al lado de una residencia de mayores que el grupo Balesol tiene en Badalona.

El futuro centro de Badalona, que está previsto que empiece a funcionar en 2021, contará con cien camas de hospitalización y ofrecerá una amplia cartera de servicios con atención en todas las especialidades y con unidades multidisciplinarias para ofrecer una atención integral y altamente resolutive a los pacientes.

La compañía levantará un hospital en Badajoz en una superficie de 16.000 metros cuadrados

Además, en tierras extremeñas, Quirónsalud hará uso de 16.000 metros cuadrados para construir un nuevo hospital en la avenida de Elvas en Badajoz. Para ello, el grupo acometerá una inversión de treinta millones de euros.

El nuevo hospital contará con cien camas y 48 consultas externas. Asimismo, el centro dispondrá de un bloque administrativo y de una zona de aparcamiento de otros 2.000 metros cuadrados. Este espacio complementará la oferta actual del grupo en Badajoz, una ciudad donde se encuentra el Hospital Quirónsalud Clideba.